

TALLER

La estrategia marina de la demarcación marina Estrecho y Alborán

La jornada está dirigida fundamentalmente a los usuarios del mar de la demarcación marina Estrecho y Alborán: administraciones competentes, agentes locales, asociaciones ambientales, pescadores, sector turístico, instituciones científicas, y otros agentes sociales y económicos cuya actividad se encuentre conectada con el medio marino, con su protección y con la explotación de sus recursos naturales.

Demarcación marina canaria
Demarcación marina noratlántica
Demarcación marina levantino-balear
Demarcación marina del Estrecho y Alborán
Demarcación marina sudatlántica

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), tras la finalización del diseño del primer ciclo de las estrategias marinas, está trabajando activamente en la aplicación de la estrategia marina en la demarcación marina Estrecho y Alborán.

¿Qué se pretende con esta jornada?

- * Mejorar el conocimiento de las estrategias marinas de España de los agentes y usuarios del mar, y del público en general
- * Explicar cuáles serán los beneficios de la aplicación de la estrategia marina en el medio ambiente marino de la demarcación Estrecho y Alborán
- * Fomentar la participación continua de la sociedad en la puesta en marcha de las Estrategias Marinas de España y animar a la contribución ciudadana en todas sus etapas

estrategias marinas

EsMarEs

"Estrategias Marinas de España, protegiendo el mar para todos"

Link:

http://www.magrama.gob.es/es/costas/temas/proteccion-medio-marino/estrategias-marinas/